

D. Francisco Javier Bello Nieto Portavoz del Grupo de Concejales del Partido Popular en el Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares en nombre y representación del mismo y al amparo de lo establecido en la normativa aplicable, viene a formular la siguiente

PREGUNTA

La disminución en el número de alumnos escolarizados en Alcalá de Henares motivó la decisión de la Comunidad de Madrid de fusionar dos centros educativos públicos, los colegios Henares y Zulema, creándose un nuevo centro, el CEIP Alicia de Larrocha, que ocupa las instalaciones del hasta entonces denominado CEIP Henares.

¿Qué uso educativo tiene previsto el Equipo de Gobierno para las instalaciones del CEIP Zulema?



Javier Bello Nieto
Portavoz

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ DE HENARES	
SECRETARIA GENERAL PLENOS	
<input checked="" type="checkbox"/> ENTRADA	<input type="checkbox"/> SALIDA
N.º 225/15	
Fecha: 15/10/15	



2
2/15

Grupo de Concejales Partido Popular
Portavoz

D. Francisco Javier Bello Nieto Portavoz del Grupo de Concejales del Partido Popular en el Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares en nombre y representación del mismo y al amparo de lo establecido en la normativa aplicable, viene a formular la siguiente

PREGUNTA

Cumplidos cuatro meses desde de la constitución de la nueva Corporación Municipal y de la toma de posesión del alcalde, la parálisis de los órganos de Participación Ciudadana es evidente. Por ello, preguntamos al Gobierno Municipal:

¿Cuándo está previsto que se constituyan las Juntas Municipales de Distrito?


Javier Bello Nieto
Portavoz

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ DE HENARES	
SECRETARIA GENERAL PLENOS	
<input checked="" type="checkbox"/> ENTRADA	<input type="checkbox"/> SALIDA
N.º 226/15	
Fecha: 15/10/15	



3
3/15

Grupo de Concejales Partido Popular
Portavoz

D. Francisco Javier Bello Nieto Portavoz del Grupo de Concejales del Partido Popular en el Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares en nombre y representación del mismo y al amparo de lo establecido en la normativa aplicable, viene a formular la siguiente

PREGUNTA

El Concejal Delegado de Hacienda aseguró públicamente que el Ayuntamiento de Alcalá de Henares había pagado facturas correspondientes a un inmueble de Torrelodones. Confirmado que se debió a un error de la empresa emisora de las facturas, oportunamente subsanado, preguntamos al Gobierno municipal:

- **¿Cuándo va a rectificar y disculparse públicamente el Concejal de Hacienda?**
- **¿Se va a adoptar alguna medida respecto al técnico o técnicos municipales responsables de la supervisión y control de las facturas?**



Javier Bello Nieto
Portavoz